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Aos treze (13) dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze (2013), às 1 

quatorze horas e trinta minutos (14h30min), na Sala de Reuniões do Centro de 2 

Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), 3 

reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Indicação do representante 5 

do CCHLA para a Comissão Permanente de Avaliação; 3. Homologação das 6 

Atas das 768ª e 769º Reuniões Ordinárias e 4. Ordem do dia. Estiveram 7 

presentes os conselheiros, professores: Mônica Nóbrega, Diretora do Centro; 8 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva, Vice-Diretor do Centro; Gilvanildo Oliveira 9 

Avelino, Vice-chefe do Departamento de Ciências Sociais; Regina Behar, Chefe 10 

do Departamento de História; José Ferrari Neto, Chefe do Departamento de 11 

Letras Clássicas e Vernáculas; Roberto Carlos de Assis, Chefe do Departamento 12 

de Letras Estrangeiras Modernas; Rubens Volpe Weyne, Chefe do Departamento 13 

de Mídias Digitais; Aline Machado, Chefe em exercício do Departamento de 14 

Serviço Social; Rogério Medeiros, Coordenador do Curso de Ciências Sociais; 15 

Ana Thereza Durmaier, Coordenadora do Curso de Filosofia; Damião de Lima, 16 

Vice-coordenador do Curso de História; Ana Cláudia Felix Gualberto, 17 

Coordenadora do Curso de Letras à Distância; José Jonas Duarte, Coordenador 18 

de História – Movimentos Sociais do Campo; Nayara Almeida Adriano, 19 

Coordenadora do Curso de Letras à Distância – Libras; Rodrigo Esteves de Lima 20 

Lopes, Coordenador do Curso de Línguas Estrangeiras Aplicadas às negociações 21 

Internacionais; Signe Dayse Castro, Vice-coordenadora do Curso de Mídias 22 

Digitais; Verônica Lúcia do Rêgo Luna, Coordenadora do Curso de Psicologia; 23 

Wécio Pinheiro Araújo, Coordenador do Curso de Serviço Social; Tânia Liparini 24 

Campos, Coordenadora do Curso de Tradução; Sandra Souza; Sandra Souza da 25 

Silva, Coordenadora da Clínica de Psicologia; Maristela Andrade, Coordenadora 26 

da Pós-Graduação em Antropologia; Anderson D’Arc Ferreira, Coordenador da 27 

Pós-Graduação em Filosofia - Mestrado; Socorro Barbosa, Coordenadora da Pós-28 

Graduação em Letras, Lucienne Espíndola; Coordenadora da Pós-Graduação em 29 

Linguística; Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa, Coordenadora da Pós-Graduação em 30 

Linguística e Ensino; Natanael Antônio dos Santos, Coordenador da Pós-31 

Graduação em Neurociência Cognitiva e Comportamento; Maria do Socorro 32 

Vieira, Coordenadora da Pós-Graduação em Serviço Social; Roberto Véras de 33 

Oliveira, Coordenador da Pós-Graduação em Sociologia; Ivo Júnior Celestino 34 

Ferreira, representante do Centro Acadêmico de Psicologia. Verificado o quórum 35 

necessário para a reunião, a senhora Presidente do Conselho de Centro, a 36 

professora Mônica Nóbrega, deu as boas vindas à nova chefe do Departamento 37 

de História, professora Regina Behar, à professora Aline Machado, nova chefe do 38 

Departamento de Serviço Social e ao novo coordenador do Curso de Línguas 39 

Estrangeiras Aplicadas às negociações Internacionais. Em seguida, a Presidente 40 

do Conselho iniciou as 1. Comunicações. a) O professor Rodrigo Freire afirmou 41 

que, em contato com a editora, foi informado que as publicações dos livros já 42 



estão em andamento. Segundo ele, o pregão para a publicação foi homologado 43 

no dia onze do mês corrente e o período para pedidos de empenho foi prazo 44 

prorrogado para até o dia dezoito. O professor Roberto Véras questionou quais 45 

seriam os prazos para entrega dos livros e a professora Mônica Nóbrega, em 46 

resposta, afirmou que serão estudados novos prazos após a realização do 47 

empenho estimativo. O Professor Rodrigo Freire lembrou que, por não ser 48 

unidade gestora, apenas seriam feitas as solicitações e aguardariam as 49 

providências da Pró-Reitoria Administrativa. b) Quanto aos livros a serem 50 

adquiridos, a Diretora do Centro relatou que as listas foram enviadas à Biblioteca 51 

Central; explicou que mesmo o valor total tendo excedido o estimado, todos os 52 

livros solicitados seriam adquiridos, pois o centro ainda possuía recurso 53 

disponível. Referindo-se ao destino dos livros adquiridos, a professora Mônica 54 

Nóbrega afirmou que, a princípio, estes livros irão para a Biblioteca Central e 55 

posteriormente seria solicitada a vinda desses livros para equipar a nova 56 

biblioteca setorial. c) Quanto às publicações dos livros com o selo humanidades, a 57 

Presidente do Conselho informou que a editora enviou os livros para as gráficas, 58 

mas há uma demora na entrega. Explicou que dentre os oito livros que foram 59 

concluídos estavam o dela e o do professor Rodrigo Freire, mas que não houve 60 

articulação nenhuma, nem por parte da editora, nem por parte da direção, sendo 61 

algo inteiramente aleatório. d) Em seguida, a Diretora do Centro afirmou que há 62 

ainda uma verba que não foi gasta e, por isso, haverá um planejamento no início 63 

do ano para que possa ser realizada a solicitação de pregões a fim de que estes 64 

sejam concluídos em tempo hábil. e) Posteriormente, o Professor Roberto Carlos 65 

de Assis trouxe questões referentes à paralisação das aulas, mencionou que 66 

quando foi decidido sobre o evento de psicologia ainda não tinha sido 67 

mencionado o evento do Proling. Segundo ele, alguns professores argumentaram 68 

que já não houve aulas na primeira semana e que ainda havia algumas salas que 69 

não serão utilizadas ou não o seriam em todos os horários. Solicitou que 70 

houvesse um critério para dar alternativa aos professores que desejam dar aulas. 71 

A professora Mônica Nóbrega sugeriu que fosse divulgado no site e demais redes 72 

de comunicação a informação das salas que não serão utilizadas nos eventos 73 

para aqueles que desejarem dar aulas. Todos os conselheiros concordaram. 74 

Referindo-se ao período de realização dos eventos, o Professor Rubens Weyne 75 

argumentou que nenhum professor estaria impedido de dar aula nessa semana, a 76 

questão, segundo ele, seria haver salas disponíveis para todos os professores 77 

que quisessem dar aula. A professora Mônica Nóbrega disse que não havia como 78 

garantir a disponibilização das salas, para todos os professores, mas informaria 79 

as disponíveis. f) Posteriormente, o Professor Natanael Antônio dos Santos 80 

informou que haverá uma reunião do Fórum de Pós-graduação às quatorze horas 81 

do dia quatorze do corrente mês; considerando a construção do PDI da 82 

instituição, afirmou que poderia ser realizada uma discussão e realizado um 83 

planejamento dirigido a isso. A professora Mônica Nóbrega explicou que o 84 

professor Natanael dos Santos é presidente do Fórum de Pós-graduação e 85 

enfatizou a importância desse planejamento coletivo. g) Logo após, a Diretora do 86 

Centro troxe ao conhecimento dos conselheiros informações sobre o Programa de 87 

Formação Doutoral Docente (Prodoutoral). Afirmou que o programa está 88 

vinculado a criar novas linhas de pesquisa de pós-graduação; informou que até o 89 

dia vinte do mês em curso deverá ser enviada uma proposta à Reitoria. Explicou 90 

ser necessário que os chefes dos departamentos enviem os nomes dos docentes, 91 

a universidade em que pretendem fazer o doutorado e a linha de pesquisa que 92 

desejam trabalhar quando regressarem. O professor Rubens Weyne indagou se 93 

quanto à instituição haveria restrições, justificou o questionamento por haver um 94 

grupo no DEMID que está considerando algumas instituições em Portugal. Em 95 

resposta, a professora Mônica Nóbrega recomendou que fossem enviadas as 96 



propostas de acordo com a realidade existente até o dia dezoito do presente mês. 97 

h) Logo após, a Presidente do Conselho, referindo-se ao PDI, informou que a 98 

planilha do plano de desenvolvimento institucional deverá ser preenchida até o dia 99 

treze de dezembro. Explicou que será necessária a cooperação das 100 

coordenações de graduação e pós-graduação e departamentos, pois faz-se 101 

necessário informar a produção de cada setor referentes aos anos anteriores e 102 

posteriores. Afirmou ainda que será disponibilizada a planilha até o dia dezoito do 103 

mês em curso. i) Posteriormente, a professora Socorro Vieira informou que falta 104 

chancelar a seleção dos bolsistas de pós-graduação na PRPG. Consoante à 105 

referida professora, caso não haja o chancelamento serão invalidadas as bolsas. 106 

Encerradas as comunicações, a Presidente do Conselho passa para a 2. 107 

Indicação do representante do CCHLA para a Comissão Permanente de 108 

Avaliação. Não havendo nenhum voluntário entre os presentes, a professora 109 

Mônica Nóbrega pediu que os conselheiros divulgassem a informação entre os 110 

docentes dos seus departamentos e trouxessem as indicações dos interessados. 111 

Dando continuidade ao cumprimento da pauta, a Presidente do Conselho passou 112 

para a 3. Homologação das Atas das 768ª e 769º Reuniões Ordinárias. Aa 113 

atas foram colocadas para apreciação dos conselheiros e foram aprovadas 114 

por unanimidade. Após a aprovação das atas, a Presidente do Conselho passou 115 

para a 3. Ordem do dia, fazendo a chamada dos seguintes processos: 1 - 116 

Processo nº 092/2013/ DLEM, enviado em 05/11/2013. Relator (a): José Ferrari 117 

Neto.  Requerente: Sandra Amélia Luna Cirne de Azevedo. Assunto: Afastamento 118 

de Longa Duração para realizar Pós-Doutorado, no período de 01/03/2014 a 119 

28/02/2015. Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 2 - Processo nº 120 

085/2013/ DLEM, enviado em 05/11/2013. Relator (a): Regina Behar. Requerente: 121 

Aglaé Maria Araújo Fernandes. Assunto: Prorrogação de afastamento para 122 

Doutorado. Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 3 - Processo nº 123 

287/2013/ CCHLA, enviado em 05/11/2013.  Relator (a): Lucienne Espíndola. 124 

Requerente: João Batista Martins de Morais. Assunto: Recurso contra Decisão 125 

desfavorável do PPGL quanto a Prorrogação de Prazo para Defesa de Doutorado. 126 

Observação: Aprovado por maioria dos votos (01 voto contrário e 03 abstenções). 127 

4 - Processo nº 099/2013/DCS, enviado em 08/11/2013, Relator (a): Luciana 128 

Chianca. Requerente: Nívia Cristiane Pereira da Silva. Assunto: Progressão 129 

Funcional de Professor Adjunto I para Adjunto II. Observação: Aprovado por 130 

unanimidade dos votos. 5 - Processo nº 091/2013/ DSS, enviado em 11/11/2013, 131 

Relator (a) Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa. Requerente: Rafael Nicolau Carvalho. 132 

Assunto: Progressão Funcional de Professor Assistente I para Assistente 501. 133 

Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. Nada mais havendo a tratar, a 134 

senhora presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Meirylane Lopes da Silva, 135 

Secretária Executiva ad hoc do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 136 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 137 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 138 

membros presentes. João Pessoa, treze de novembro do ano de dois mil e 139 

treze. 140 

Mônica Nóbrega ____________________________________________________ 141 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva______________________________________ 142 

Gilvanildo Oliveira Avelino____________________________________________ 143 

Giovanni da Silva de Queiroz__________________________________________ 144 

Regina Behar ______________________________________________________ 145 

José Ferrari Neto___________________________________________________ 146 

Roberto Carlos de Assis______________________________________________ 147 



Rubens Volpe Weyne________________________________________________ 148 

Aline Machado_____________________________________________________ 149 

Rogério Medeiros___________________________________________________ 150 

Ana Thereza de Miranda Cordeiro Durmaier ______________________________ 151 

Damião de Lima____________________________________________________ 152 

José Jonas Duarte__________________________________________________ 153 

Nayara Almeida Adriano______________________________________________ 154 

Rodrigo Esteves de Lima Lopes________________________________________ 155 

Signe Dayse Castro_________________________________________________ 156 

Wécio Pinheiro Araújo_______________________________________________ 157 

Tânia Liparini Campos_______________________________________________ 158 

Sandra Souza da Silva_______________________________________________ 159 

Maristela Andrade___________________________________________________ 160 

Anderson D’Arc Ferreira _____________________________________________ 161 

Socorro Barbosa____________________________________________________ 162 

Lucienne Espíndola__________________________________________________ 163 

Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa ________________________________________ 164 

Natanael Antônio dos Santos__________________________________________ 165 

Maria do Socorro Vieira______________________________________________ 166 

Roberto Véras______________________________________________________ 167 

Ivo Júnior Celestino Ferreira___________________________________________ 168 

Meirylane Lopes da silva______________________________________________ 169 


